
Stadtrat Hillgruber führt in die Drucksache ein und beantwortet Fragen hierzu. Er erklärt, dass 

die durch den Abbau der Horte wegfallenden Betreuungsplätze im Rahmen der Schulkindbe-

treuung aufgefangen werden. 

 

 

Der Vorsitzende erklärt, dass die ungeklärten Fragen nach Übergangsmaßnahmen und den 

Beteiligten den eingebrachten Änderungsantrag begründen und stellt diesen vor.  

 

Frau Rose berichtet zur aktuellen Betreuungssituation an der Gartenstadtschule.  

 

Der Vorsitzende lässt zunächst über den Änderungsantrag abstimmen. 

 


